



# Fijan postura universitarios

'Jóvenes por la reforma' defienden la iniciativa que, dicen, es resultado de un proceso democrático, y el 'Movimiento Generación del 24' vigila el voto opositor

A FAVOR



José Luis Ramírez

Estudiantes de las principales universidades del País manifestaron ayer su apoyo a la reforma judicial frente a Rectoría de la UNAM y anunciaron que hoy protestarán frente a la SCJN.



# ‘Representan la derecha del derecho’

NATALIA VITELA  
Y TONATIÜH RUBÍN

Estudiantes de la UNAM, UAM y del IPN, entre otras universidades, que apoyan la reforma al Poder Judicial aseguraron que quienes están detrás de las protestas estudiantiles en contra de la iniciativa son una minoría que no representan a la comunidad universitaria.

“Quienes marcharon el pasado miércoles en contra de la reforma no representan la organización ni la lucha estudiantil, representan a la derecha del derecho, defienden la corrupción y perpetúan la violencia”, afirmó Jocelyn Mayen consejera universitaria de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM.

En conferencia de prensa, los estudiantes señalaron que están en contra de la privatización de la justicia y que se le perdonen a los empresarios deudas de 65 mil millones de pesos en impuestos.

“En contra de la relación con el crimen organizado, de que liberen a abusadores, del

nepotismo de seis mil familias, de la falta de respuesta a casos durante más de 10 años, de los altos salarios absurdos de unos cuantos”

Los integrantes de “Jóvenes por la reforma” convocaron a participar en la movilización que se llevará a cabo hoy a las 12:00 horas en la Suprema Corte de Justicia para respaldar la reforma al Poder Judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la explanada de Rectoría de la UNAM, Melina Machado, estudiante de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, afirmó que en las movilizaciones estudiantiles contra la reforma los estudiantes son minoría y en sus movilizaciones hay una gran presencia de trabajadores del PJ.

“Hacemos un llamado a la comunidad universitaria para discutir la reforma al Poder Judicial de manera pacífica, democrática e informada”, agregó.

Según Machado, lo que buscan es contribuir a una

discusión con argumentos, con datos sólidos, y concretos.

## CLAUSURAN LA SCJN

Otro bloque de estudiantes a favor de la reforma se manifestó frente a la sede de la Suprema Corte con credenciales en mano para identificarse como universitarios y coreando la consigna “Poder Judicial por voto popular”.

“La mayoría en las elecciones pasadas salió a votar un proyecto político que se había pronunciado a favor de esta reforma, entonces es un proceso democrático”, consideró Layla Manilla, consejera académica de la División de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAM Xochimilco y vocera del movimiento.

Ayer, 20 mil jóvenes participaron en las actividades de Jóvenes Por La Reforma en 31 entidades del País, informó Celso Lorenzo Roque, otro vocero.

La excepción fue la Ciudad de México, donde hoy se llevará a cabo una concentración a las 12:00 horas frente a la SCJN.